

# 南郷高通信

令和7年 11月号



発行：宮城県南郷高等学校

宮城県遠田郡美里町大柳字天神原 7 番地

TEL: 0229-58-1122 FAX: 0229-58-1123

Mail : nango-h@od.myswan.ed.jp

令和7年度 活動テーマ「一步前へ 南郷高（われら）の挑戦 未来へつなぐ」校訓「礼譲和協」

## フラワーサービスプロジェクト

本校では、  
地域への奉  
仕と植物を通した交流を目的として「フラワ  
ーサービスプロジェクト」に取り組んでいま  
す。今回は10月30日(木)大崎市合同庁舎  
にてパンジーの植栽活動を行いました。花壇  
は宮城県のシンボルマークである「ミヤギノ  
ハギ」をかたどったデザインとなっており、生徒たちは黄色と紫色のパンジーを丁寧に植え付け、色鮮やか  
な仕上がりとなりました。



## 秋の農産物販売会

11月8日(土)大崎市図書館で農産

物販売会を開催しました。販売開始

から多くのお客様が販売ブースを訪れてくださいました。昨年度よりもシクラメンの出荷数を増やし、多くのお客様に購入して喜んでいただきました。心から感謝申し上げます。

11月9日(日)には、本校で9:30~15:30まで秋の農産物販売会を実施しました。例年どおり、暑い夏を乗り越え、病気による被害が少ないシクラメンを育てることができました。夏休みが明けてから販売会に向けて、草花専攻生徒は約2000鉢あるシクラメンの葉組みに日々取り組んできました。

当日は1年生から3年生の生徒10名で準備を整えました。生徒はたくさんのお客様に緊張しながらも、一人一人のお客様に丁寧に対応し、「今年のシクラメンもとても素敵だね」と多くのお褒めの言葉をいただきました。

販売中には、お客様から「おすすめのシクラメンを選んでほしい」と声をかけられ、生徒が一緒にお気に入りの一鉢を選びながら交流する場面も見られました。12月からはシクラメンの5号鉢を500円、6号鉢を1000円で購入できます。

来年はさらに愛情を込めた良いシクラメンを多く育てられるよう努めています。年々栽培数は減少傾向にありますが、また皆様のお越しを心よりお待ちしております。



## 鹿島台互通

11月11日(火)鹿

島台昭和通りを中心

に開かれ、東北最大規模を誇る伝統の互通に、初めて農産物販売で参加しました。当

日は強風にもかかわらず、南郷高校生が育てた農産物を求める多くのお客様が足を運んでくださいました。商店街

は多くの人で賑わい、伝統の互通を感じることができました。



## 平和を考える会

11月13日(木)南郷高校OBで

同窓会顧問の佐々木慶一郎氏の講



演が行われました。戦後80年となる今、「戦争を再び繰り返さないために若者に伝えたいこと」と題して講演され、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。生徒と同じ年齢の若者も特攻などで亡くなったこと、310万人の犠牲と反省の下に80年にわたる平和があるということ、国同士の争いの解決に戦争という手段は絶対にとてはいけないについて、全校生徒の前で訴えました。生徒たちは同じ年齢で戦死した人たちの話を初めて聞き、平和のありがたさを強く感じました。

## 避難訓練(第2回)

11月13日(木)に避難訓練を行いました。生徒登校後に、非常に強い雨が降り続き、美里町の大雨警戒レベルが3に引き上げられ鳴瀬川付近で浸水の可能性が示唆されたという想定で、垂直避難の訓練を実施しました。初めての地域合同の避難訓練として行われ、大柳1区～3区の区長さんに参加していただきました。前回に引き続いて「いつ起きるかわからない」という状況の中で、緊張感を持って避難行動をとることができ、3階の教室での全体の集合も円滑に行われました。

## 【12月、1月の主な行事予定】

↓こちらの本校ウェブサイトでもご確認いただけます。



<https://nango-h.myswan.ed.jp/>

※ホーム/学校紹介/年間行事



★ブログなども随時更新しています。こちらはQRコード→

17日(水)2学年修学旅行(～19日まで)

17日(水)面談期間(～19日まで)

23日(火)①②授業、全校集会、生徒会役員認証式、大掃除

24日(水)冬季休業(～1月7日まで)

26日(金)仕事納め

1月5日(月)仕事始め

8日(木)全校集会、服装頭髪検査、実力テスト

9日(金)第3回各種委員会

12日(月)成人の日

16日(金)マナーアップ運動

22日(木)⑤農ク第2回総会、⑥学習発表会

29日(木)⑤⑥進路ガイダンス(1・2学年)

※現時点での予定です。変更になる場合があります。